

Anlage 1 zur Entgeltordnung

Einkommensstufen ab 01.01.2013

Einkommensstufen in Anlehnung an Einkommensgrenze nach § 85 SGB XII		Einkommensgrenzen mtl. bereinigtes Nettoeinkommen in Anlehnung an § 82 SGB XII bei einer Haushaltsgröße von			
	2 Personen	3 Personen	4 Personen	5 Personen	6 Personen
I § 85	bis 1.400,00 €	bis 1.700,00 €	bis 2.000,00 €	bis 2.300,00 €	bis 2.600,00 €
II § 85 + bis zu 200 €	bis 1.600,00 €	bis 1.900,00 €	bis 2.200,00 €	bis 2.500,00 €	bis 2.800,00 €
III § 85 + bis zu 500 €	bis 1.900,00 €	bis 2.200,00 €	bis 2.500,00 €	bis 2.800,00 €	bis 3.100,00 €
IV § 85 + bis zu 700 €	bis 2.100,00 €	bis 2.400,00 €	bis 2.700,00 €	bis 3.000,00 €	bis 3.300,00 €
V § 85 + über 700 €	ab 2.101,00 €	ab 2.401,00 €	ab 2.701,00 €	ab 3.001,00 €	ab 3.301,00 €

Bei einer Haushaltsgröße von mehr als 6 Personen erhöht sich die jeweilige Einkommensgrenze um 300,00 €.

Monatliche Entgelte ab 01.01.2013

Einkommensstufe	Regel- und Krippengruppen (4 Stunden)	Integrationsgruppen, Regel- und Krippengruppen (5 Stunden)	Integrationsgruppe in Hooksiel (6,5 Stunden)	Ganztagsgruppen (8 Stunden)	Ganztagsgruppen Integrationsgruppe in Horumersiel (5 bzw. 8 Stunden)
EK-Stufe 1	60,00 €	75,00 €	97,50 €	120,00 €	
EK-Stufe 2	80,00 €	100,00 €	130,00 €	160,00 €	
EK-Stufe 3	100,00 €	125,00 €	162,50 €	200,00 €	
EK-Stufe 4	120,00 €	150,00 €	195,00 €	240,00 €	
EK-Stufe 5	150,00 €	187,50 €	243,75 €	300,00 €	